



Querido/a compañero/a:

Es la hora del cambio en el PSOE y en España. Unidos seremos los impulsores de ese cambio para convertir al PSOE en el partido fuerte, transformador y referente en nuestro país de las políticas de progreso. Quiero liderar, contigo, este proceso para **que el PSOE y nuestro país encaren un horizonte colectivo de cambio social**, un nuevo contrato social inclusivo y vertebrador, con la igualdad como bandera.

He tomado la decisión de dar un paso al frente, acompañado de la fuerza que me han dado muchos compañeros y compañeras. Porque creo firmemente en la democracia, estoy convencido de que **un Partido Socialista fuerte y unido es imprescindible para España**. Porque creo que en esta difícil coyuntura que nos está tocando compartir junto con miles de ciudadanos, víctimas de los recortes de derechos, de medidas que están llevando al empobrecimiento de nuestro país, es urgente conseguir un cambio de rumbo, es tiempo de compromiso y de valentía.

El proyecto político que comparto contigo se nutre de los valores socialistas y en la continua aspiración de progreso humano. Alcancemos nuestras utopías con pasos firmes y realistas, coherentes y sensatos, sin miedo al debate y potenciando la **participación de la militancia**.

Si no cambiamos hoy, no habrá mañana para cambiar. El PSOE ha sido la clave de bóveda de la democracia en España. Sus Casas del Pueblo han sido fundamentales para la convivencia democrática en nuestro país. Un PSOE fuerte y unido es una España vertebrada y unida. Así que cuanto nos ocurre le acaba ocurriendo a España.

Saldremos adelante. **Confío en España y en los españoles**. El nuevo proyecto de país sólo será posible si unimos esfuerzos. La búsqueda y alcance de un nuevo horizonte de cambio para España sólo puede hacerse con una alianza entre generaciones. La pluralidad de España nos indica el camino: **nuestra unidad es comprendernos en la diversidad** adaptando nuestros marcos de convivencia.

Con tu aval, podré conformar mi candidatura. Estos meses atrás, en cada acto, escuchando la voz de la militancia, he sentido el orgullo de formar parte de un proyecto colectivo, al tiempo que me ratificaba en mi idea de dar un paso al frente para defender, con más ganas y fuerzas que nunca, la igualdad, la libertad y la dignidad de la gente decente.

Tengo la certeza de que con tu apoyo lo conseguiremos, unidos por el cambio.

Pedro Sánchez Pérez-Castejón